

## 令和4年7月分（2件）

### 【渚の駅の喫煙場所について】

内容	<p>いつも市民の暮らしのためお仕事してくださり誠にありがとうございます。</p> <p>本日は、渚の駅の喫煙場所について意見があり連絡させていただきました。</p> <p>渚の駅については、観光振興の拠点として大変景観もよく居心地のよい施設となっておりますが、喫煙場所だけが残念です。</p> <p>施設の目玉である、さかなクンの壁画イラストの下にあり、施設前の道路を通行の際にも喫煙者が目にはいります。</p> <p>また、栈橋散策の際には、ほぼ必ず通行する場所にあり、喫煙者がジロジロと見てくるので、あまりいい気はしません。</p> <p>特に平日の12時45分頃や、17時頃は、市役所職員もよく利用するようで複数のおじ様方が、一段高いところから見てくるので、そこを通るのも躊躇してしまいます。</p> <p>喫煙場所の変更または、目隠しパーテーションの設置などの対策をお願いしたいです。</p> <p style="text-align: right;">【R4. 7. 4 受理】</p>
回答	<p>この度は、『“渚の駅” たてやま』における喫煙所につきまして、ご指摘いただき、ありがとうございます。</p> <p>『“渚の駅” たてやま』は、館山の海と陸をつなぐ交流拠点として、地元の皆様や観光でお越しの方々など、多くの皆様にご利用、来訪いただいております。</p> <p>ご指摘いただいた箇所は、渚の博物館北側『さかなクン』の壁画下のスペースかと思われませんが、このスペースは、ご指摘のとおり、館山夕日栈橋基部から壁画を眺める時や、栈橋へ向かわれる際に非常に目につく箇所にあること、オープンスペースであることなどから喫煙場所としては適切でないため、灰皿を撤去しました。</p> <p>今後とも、地元の皆様をはじめ多くの方々に愛される施設運営を目指してまいりますので、『“渚の駅” たてやま』を引き続きよろしく願いいたします。</p> <p style="text-align: right;">【R4. 7. 11 回答】</p>

### 【やわたんまち開催の可否判断について】

内容	<p>常日頃の市政運営および管理、誠にありがとうございます。</p> <p>新型コロナウイルス感染者の拡大に伴い、今後開催予定のイベントにおいて、感染防止対策を徹底できる状況であれば開催もあるものと考えます。</p> <p>ただ、やわたんまちでの参加者について、この時期に合わせて赴任先（都内含む）より帰省の上で参加する方が非常に多い点、また成人で飲酒禁止を徹底できるとは到底想定できず、またマスク着用の徹底もしかりです。</p> <p>確実にクラスターが発生する状況が予測できます。</p> <p>この状況下で開催を許可されますか。</p> <p>館山市の医療ひっ迫が起こす前段階でのご決断をお願い申し上げます。</p> <p style="text-align: right;">【R4. 7. 21 受理】</p>
回答	<p>全国における新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、オミクロン株の一種である「BA. 5」への置き換わりにより、急速に増加しており、安房地域においても多くの感染者が確認されています。</p> <p>館山市といたしましては、地域の祭礼である「やわたんまち」開催の可否について、判断できる立場にはございませんが、今後も引き続き、「感染リスクの高い場所への外出を控える」、「発熱や倦怠感があつた場合は外出を控える」、「飲食時の注意」、「換気やマスク着用の注意」など、基本的な感染対策の徹底を周知し、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に努めてまいりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。</p>

	【R4. 7. 27 回答】
--	----------------